
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2020－21年度ＲＩテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」

2020－21年度厚木県央ＲＣテーマ
「奉仕活動を通して地域社会に貢献する」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　高畑幸夫　　副会長　神崎　進　　幹　事　能勢健一

第 1040 回 例会 （2021 年 2 月 26 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…高畑幸夫会長

■斉唱　…それでこそロータリー

■ゲスト紹介

劉　夢亭さん（米山奨学生）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・ロータリー奨学生帰国報告会のご案内

2021年4月24日（土）15：00 ～　　ｚｏｏｍ
・「緊急事態宣言下での地区委員会出席報告(Make-Up

報告の件)
ガバナー事務所開所体制」　について

①地区委員会は原則オンラインにて開催の為　
出席報告は出席一覧のe-mail送信

②ガバナー事務所はリモートワークの為　電話・
FAX対応不可

◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より
・ハイライトよねやま　VOL. ２５１

■幹事報告

◎例会変更
・厚木中ＲＣ

3月10日（水）→通常例会（40分間の短縮）
3月17日（水）→休会（定款第8条第1節により）
3月24日（水）→通常例会（40分間の短縮）
3月10日（水）→取止例会

・大和ＲＣ
3月 2日（火）→取止例会

・大和中ＲＣ
3月 4日（木）→取止例会

■スマイル

高畑幸夫会長・能勢健一幹事
オンライン例会でのスマイル、初投稿です。皆さんも、ぜ
ひ近況報告をしてスマイルよろしくお願いします！
佐藤新也君
スマイル第1号だと嬉しいです。
奉仕プロジェクト委員会
松本　豊君・井　寛明君・和田貴樹君・新川　勉君
松澤修身君・関野耕正君・関原敏文君・森　正章君
本日の例会行事は地区補助金事業の現状を、会員の皆さ
んに共有してもらうための例会です。既にアジェンダと
共に資料が送られていますので、内容はご理解いただけ
ている事とおもいます。新型コロナ禍、ロータリーのプ
ロジェクトがほとんど中止となっている現在、なんとか
ここまで進めてまいりました。ミッション完了が見える
ところまであと少しです。会員の皆さんに現在までの流
れと現地の農園の変化を報告させていただきます。プロ
ジェクトへのご理解と共に今後のご協力をよろしく！
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松澤修身君
2/17委員会に出席できなかったのでちょっと多めにス
マイルします。
森　志朗君
最近、緊急事態宣言、ワクチンをどうするかなど、TVな
どではよく議論されていますが、なかなか厳しい状況は
変わらなそうですね。平穏な暮らしが早く戻ってくれる
ことを願うばかりです。
難波真奈美君
チャットでスマイルいいですね！スマイル致します。
土屋義行君
昨年10月に三人目の孫が生まれました。誕生日祝いのお
礼と合わせてスマイルします。
岡見　健君
誕生日祝い有難うございます。スマイルします。
伊藤　一 君・北村正敏君
スマイルボックス

■会長タイム

皆様こんにちは。早いものでこのコロナ禍の中2月も
もうすぐ終わろうとしております。

先日皆様の所にアーバンホテルさんの食事券を配布
させて頂きました。理事役員で検討させて頂いた結果、
ここ数カ月の例会場の使用も無く食事も無く厚木県央
ＲＣの為に例会場確保や消毒等の徹底に努めていただ
いたスタッフ様には大変申し訳なく思います。いろいろ
気配りを頂き1年以上の有効期限で使用できるようにご
配慮頂いております。是非、会員皆さまの希望に応じて
ご使用頂ければと思います。

さて、話は変わりますが先日の21日の日曜日に本日も
参加頂いております米山奨学生の劉夢亭さんの米山奨
学生卒業式が藤沢の会沢ビルにて執り行われました。

奨学生１０数名が出席され各カウンセラーと地区の

米山担当者を前に奨学生各々の思いを伝えていただき
ました。これから日本で就職だったり母国に戻る生徒
だったりと、日本で学んだ事を多くの方々に伝えて頂け
ればと思います。

我クラブにも卓話にいらして下さった米山学友委員
会の常盤卓嗣委員長もいらして、私の事を覚えて下さっ
てまして快く出迎えていただきました。本当にありがと
うございました。

次年度会長の和田年度も米山奨学生のシュレスタ・
アユム君と言うネパール国籍の東京工芸大学の生徒さ
んを受け入れる予定で進んでおります。我クラブから
色々な奨学生が巣立って行ってくれることは本当に誇
らしい事だと思います。

どんな生徒さんか楽しみです。また、2年に渡り参加
頂いた我クラブの米山奨学生の劉夢亭さんも卒業され
ますが、これで終わりではありません。是非また遊びに
来て頂き成長した姿を拝見させてください。そして頑
張って下さい。また、カウンセラーを２年も務めて頂い
た葛籠貫京子会員にも心から感謝申し上げます。２年間
お疲れ様でした。

それでは本日もＺＯＯＭ例会お楽しみください。有難
うございました。

■例会「地区補助金事業現状共有例会」

担当：奉仕プロジェクト委員会 委員長 松本　豊君
• クラブ初の地区補助金事業に取組んでいる現状を会員の皆さんに報告。
• COVID-19の災禍のなか、今年度マストの奉仕プロジェクトの内容を報告。
• その様な状況でいかにして国際奉仕を伴う支援事業を進めて来たかを報告。
• 支援前後の様子を通して、会員の皆さんに今回の支援の効果の現状を報告。
• 今後どの様なタスクが残されているか説明し会員に協力を求める。
• 残されたタスクを完遂しミッションの成功を目指す。
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■四つのテスト＆ソングリーダー ■スマイル発表

佐藤新也 SAA 森　志朗君

■お祝い行事　「おめでとうございました。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　岡見　健君（27日）

■出席報告　＜会員38名、出席対象38名＞

2 月 5 日例会　　確定出席率 81.58％ 2 月 26 日例会　　出席 26 名　欠席 12 名　出席率 68.42％


